

2022年8月4日

モリト株式会社

東京ヴェルディ女子ホッケーチームとの協同イベント
「イツツ・ア・パーツワールド 2022」を開催しました。



モリト株式会社（本社：大阪府大阪市、代表取締役社長 一坪隆紀）は、2022年8月2日（パーツの日）に、夏休み期間中の小学生を対象としたイベント『イツツ・ア・パーツワールド 2022』を東京ヴェルディ女子ホッケーチームと協同で開催いたしました。

本イベントは、東京五輪の会場となった大井ホッケー競技場で、ホッケーを通して楽しくモリトの製品である「身の回りにあるパーツ」に触れていただくことをコンセプトに実施いたしました。

ホッケー体験では、東京ヴェルディ女子ホッケーチームの皆さん、スペシャルゲストの公益社団法人日本ホッケー協会のホッケーアンバサダーであるロッチの中岡創一さんと共に、モリトが開発したマジックテープ®を使った新しい競技「Cube on Cube」や、ホッケーを参加者の子供たちに楽しんでいただきました。また、モリトのパーツを使用して東京ヴェルディ女子ホッケーチームのユニフォームをリメイクする小物づくり、パーツやホッケーをモチーフにした撮影スポット「Field Canvas パーツ de アート」や「SDGs クイズ」など、モリトのパーツに触れるコーナーも設置し、ホッケーとパーツを1日で楽しめるイベントとなりました。

今後も、ホッケーとパーツの魅力を様々な形でお伝えできればと考えております。

【イベントの様子】



東京ヴェルディ女子ホッケーチームのユニフォームをリメイクした小物づくりで、モリトのホックを取りつけ中。



モリトが行う廃漁網などのプラスチックごみによる海洋汚染問題解決の取り組みなどを SDGs クイズとして出題。子どもたちの自由研究にも。



モリトの中敷きを使った Field Canvas パーツ de アート。中敷きを足跡に見立ててケンケンパ！



カラフルな傘を使って大きなお魚を作った Field Canvas パーツ de アート。ホッケー場の青色がまるで海のように。



モリト発の新競技 Cube on Cube。マジックテープ®でできた大きな Cube に小さな Cube をスティックを使ってくっつけよう！



エンジョイホッケースティックとボールを使ってホッケー体験。



東京ヴェルディ女子ホッケーチームの選手からの直接指導。



フィールドに散水を行って虹ができるか実験中。ロッチ中岡さんはずぶ濡れに！

本件に関するお問い合わせ先

モリト株式会社 社長室 Tel : 06-6252-3559

Mail : press@morito.co.jp